

Le Journal de Gien, 5 décembre 2013

SEICHEBRIÈRES Les habitants ont leur coeur de village

Vendredi 29 novembre, à la tombée de la nuit, pour pouvoir admirer l'éclairage public, le maire de la commune de Seichebrières, Philippe Vacher, et ses élus, ont inauguré le Cœur de village, entouré des personnalités du monde politique et des chefs d'entreprises ayant oeuvré.

Ce projet d'aménagement a été pris en charge par la Communauté de Commune des Loges à raison de 285.000 euros. Un aménagement qui a nécessité l'enfouissement des réseaux aériens, rue du bourg, place de l'église et chemin du Château, soit une longueur de 450 mètres et pris en charge par le Département du Loiret à raison de 119.000 euros.

La Région a contribué via le Pays forêt d'Orléans-Val de Loire, pour 37.000



Les personnalités du monde politique ont été unanimes pour saluer cette belle réalisation.

euros et la Communauté de communes a, par ses compétences, créé ce cadre exceptionnel, englobant l'église et sa place, la mairie et son monument

aux morts, (il a été déplacé pour les circonstances), un abri-bus, il vient se justifier, entre mairie et salle des fêtes, des arbres sont venus remplacer les

anciens. Le coût pour le C.C.L. est de 159.000 euros. Cette réalisation offre un cachet exceptionnel pour Seichebrières, avec ses 186 habitants.